

 Fecha: 17-12-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 286,3
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 VPE: \$437.137
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Traspasan más de \$1.500 millones para fortalecer a la pequeña minería

DESDE EL GOBIERNO REGIONAL

Traspasan más de \$1.500 millones para fortalecer a la pequeña minería

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El Gobierno Regional de Coquimbo y la Seremi de Minería oficializaron el traspaso de \$1.598 millones, destinados a la ejecución del programa "Desarrollo Sostenible de la Minería de Menor Escala". Esta iniciativa, que ya cuenta con la toma de razón por parte de la Contraloría, permitirá que los recursos se implementen a través de un plan de acción en beneficio de 593 pequeños mineros y mineros artesanales, de los cuales 100 son mujeres y 493 hombres, durante los próximos 24 meses.

El gobernador, Darwin Ibacache, destacó el esfuerzo conjunto que permitió destrabar el proyecto. "La Contraloría aprobó el Convenio que Tras 3 años de tramitación, la Contraloría toma razón del programa que beneficiará a 593 pequeños mineros y mineros artesanales, con recursos para 24 meses de acción.

gestionamos por más de tres años, permitiéndonos destinar más de \$1.598 millones para apoyar a 593 beneficiarios directos, entre ellos 100 mujeres y 493 hombres. Este avance fomenta la equidad territorial en las provincias de Choapa, Limarí y Elqui".

Por su parte, la Seremi de Minería, Constanza Espinosa, enfatizó en los avances que traerá este convenio



Gracias a estos recursos se tendrá Asistencia Técnica y Legal, orientada a apoyar la regularización de actividades de los pequeños mineros.

para los trabajadores del sector. "Hoy contamos con los recursos necesarios para mejorar la calidad de vida de las familias mineras, impulsando tecnologías, energías renovables, trabajos seguros, capacitación y regularización de faenas. Este es un gran paso hacia una minería más robusta, inclusiva y sostenible".

El proyecto está diseñado para promover el desarrollo sostenible, mejorar las condiciones de trabajo de los mineros y fomentar prácticas responsables. Con este enfoque integral, se pretende impulsar el crecimiento y la resiliencia del sector minero local.

Así lo destacó el delegado presidencial regional, Galo Luna, quien señaló que esta toma de razón marca un hito tras un largo proceso de tramitación. "Agradecemos al Consejo Regional por acelerar este convenio, que no había sido priorizado anteriormente, generando dificultades para una región con más de 5.000 pequeñas y medianas faenas mineras. Este convenio permitirá fortalecer el trabajo de la Seremi de Minería, incrementando la asistencia técnica y facilitando la activación de provectos mineros. La minería, en especial la pequeña y mediana, es clave en nuestra Estrategia Regional de Desarrollo, y esta colaboración con el Gobierno Regional nos permitirá apoyar con más fuerza a nuestros mineros y mineras", finalizó Luna.